

Municipio entrega mochilas y útiles a estudiantes de Caleta Constitución

Hasta Caleta Constitución llegó un equipo de la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) y que estuvo liderado por el alcalde Sacha Razmilic y se entregó mochilas y útiles escolares a los niños de la localidad. La entrega corresponde al proyecto de la CMDS «Traslado de alumnos de

sectores remotos a unidades educativas pertenecientes a Corporación Municipal de Antofagasta» donde estudiantes de educación parvularia, básica y media que viven en Juan López, Coloso, La Negra, Caleta Constitución, entre otras, son movilizados desde sus hogares hacia escuelas y liceos para

tener clases.

Son 128 niños los beneficiados con este proyecto, que alcanza un monto de 335 millones de pesos y considera el arrendamiento de los vehículos para el traslado de los alumnos y la compra de mochilas y útiles escolares. 🍌



FOTO
128 NIÑOS FUERON BENEFICIADOS.